



François Hollande : « En Grande-Bretagne, depuis la libéralisation du marché, de plus en plus d'accidents sont liés à de mauvaises prises de paracétamol. L'ouverture à la concurrence de la vente des médicaments en accès libre (OTC) peut donc faire peser un lourd risque sur la santé publique, sans que les avantages financiers soient nécessairement fondés. **Le pharmacien n'est pas un « vendeur » comme les autres. À ce titre, il est nécessaire de réaffirmer son rôle de conseil dans la délivrance,** de la molécule la plus simple à la plus complexe. De la même manière, je suis réservé sur la vente des médicaments OTC par Internet. Dans ce domaine, la régulation pose des difficultés particulières ; il est essentiel d'avertir le patient des risques qu'il court. »